



## 運営だより 9月号

皆様こんにちは。日頃より PTA 活動にご協力頂き、感謝申し上げます。

緊急事態宣言下の夏休みも終わりました。オリンピック・パラリンピック・夏の高校野球を TV 観戦した以外に何もイベントがなく、また、天候も良くない日が続き、心がもやもやしたまま秋に突入しようとしています。新型コロナウィルスは第 5 波を迎え、ここ藤沢市においても 9 月 10 日時点の累計陽性者は 6,639 人となっています。特にこの夏休み期間中における陽性患者数は急増し、特に 10 歳代及び 10 歳以下の感染も目立ち、近隣の幼稚園や保育園の休園、放課後児童クラブ閉鎖などの情報を耳にします。また、10 月の湘南台ファンタジア、公民館まつりも中止が決定しており、秋のイベントも昨年に引き続き、軒並み中止という異常事態が続いています。

当 PTA においても、9 月 1 日 (水) ~3 日 (金) のあいさつキャンペーンや第 4 回運営委員会を感染拡大防止の 観点から中止とさせていただきました。ご協力頂ける予定だった方には大変申し訳なく思っております。

学校行事においても修学旅行や文化祭、合唱コンクールなど、計画されていたものが延期となっております。状況は日々変化いたしますので、こまめに学校からのメールや学校ホームページのご確認をお願いいたします。また、PTA 役員の方におかれましては、「BAND」にて情報発信してまいりますので、こちらもご確認をお願いいたします (アプリのショートカット作成や通知 ON 設定をお勧めします)。

話はコロナに戻りますが、ようやく若年層におけるワクチン接種が始まりました。このワクチンはすでに接種された方は経験済みかと思いますが、副反応(発熱、頭痛、倦怠感)が多少なりとも出る方が多いです(私も軽い発熱がありました)。しかしながら、ワクチンの有効性は明らかで、たとえ2回接種後に感染(ブレークスルー感染 = 打ち破り)したとしても比較的軽症で済むようですので、各ご家庭で接種の是非についてよく相談して頂ければと思います。

ウィルスは続々と新種が出ています。今は「デルタ株」が主流ですが、今後は「ミュー株」の動向も気になるところです。人類の歴史を振り返ると、常にウィルスと戦い続けており、共存しています。最近ではインフルエンザ、ノロ、ロタ・・・挙げればきりがありません。現在はこのコロナウィルスとどう共存していくかが、今後の課題かと思います。

皆様方におかれしては、引き続き、マスク・手洗い・うがいの励行をお願いいたします。

(話題性がなくコロナばかりの記載になりすみません・・・・)





## これまでの活動報告と今後の予定

**★** 標準服リサイクル販売

販売形式は未定ですが、10月29日まで受け付けますので、ご協力をよろしく お願いいたします。

★ 9月1日(水)~3日(金) 挨拶キャンペーン

新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から中止。

- ★ 9月10日(金) 第4回運営委員会・・・中止
- ★ 9月10日(金) 会計監査・・・今年度8月までの収支をチェックし、問題なく予算が執行されていることを確認しました。次回は来年2月ごろの予定です。
- ★ 10月8日(金)第5回運営委員会・・・選出委員(代表)の方の参加をお願いします。また、委員さん同士で今後の活動について打ち合わせて下さい。
  - --第8回運営委員会(2022年1月14日(金)開催予定)は都合により翌週(1月21日 (金))開催に変更いたします。













**宓問同**設

換気

咳エチケット

手洗い